



Gabriela Heinrich

Mitglied des Deutschen Bundestages

Karl-Bröger-Str. 9, 90459 Nürnberg

 (0911) 4389632

 (0911) 435694

 gabriela.heinrich@bundestag.de

25.10.2018

Frauen sind der Schlüssel erfolgreicher Integration

Der Europarat hat einen Bericht der Nürnberger SPD-Bundestagsabgeordneten Gabriela Heinrich als Resolution verabschiedet. Auch Nürnberger Initiativen werden vorgestellt. Thema der Resolution ist die Schlüsselrolle von Frauen bei der Integration. Der Best-Practice-Bericht erhielt europaweite Zustimmung.

„Bei der Integration ging es viel zu lange nur um die Integration von Männern in den Arbeitsmarkt. Die Frauen und ihre besondere Rolle für die Integration der ganzen Familie werden dagegen oft übersehen“, begründet Heinrich ihr Engagement. „Wenn wir wollen, dass neu Hinzugekommene in unserer Gesellschaft wirklich ankommen, dann müssen wir Männern und Frauen die Teilhabe gleichermaßen ermöglichen“, erklärt Gabriela Heinrich. „Das bedeutet, dass wir vielschichtige Angebote brauchen, die Frauen genau da abholen, wo sie sind, und ihre Potenziale gezielter fördern.“

Heinrich legt in ihrem Bericht den Fokus auf die Schlüsselrolle, die Frauen bei der Integration ganzer Familien einnehmen, auch bei Werten wie der Gleichberechtigung von Mann und Frau. In ganz Europa wertete die SPD-Bundestagsabgeordnete Projekte und Initiativen aus, die sich speziell an Frauen richten. „Ich habe gelernt, dass jedes Land Integration anders versteht und anders mit Migrantinnen und Migranten umgeht. Was Integration immer auszeichnet, ist, dass sie schon im Kleinen beginnt. Das Lernen von Fahrradfahren kann der erste Schritt sein.“ Verschiedene Initiativen aus Nürnberg werden auch im Bericht vorgestellt. Heinrich: „Nürnberg darf in dem Bericht natürlich nicht fehlen, zumal wir wirklich vorbildliche Projekte haben, die speziell Frauen integrieren.“

PRESSMITTEILUNG